

## 創立150周年記念式典



市長挨拶

実行委員長挨拶

教育長挨拶

今年、葛城小学校は150周年を迎えました。そこで、10月1日(土)の創立記念日に150周年の記念式典を行いました。第一部を式典、第二部を児童の発表として二部制で開催しました。

開催に向けて、各町会長様、PTA役員様をはじめ、地域の皆様に大変ご協力いただきました。そして、学校運営協議員の皆様にも中心となって協力していただきました。

記念式典では、児童が地域にちなんだ発表をし、とても貴重な時間を過ごすことができました。

## 学校運営協議会が始まりました

昨年度から、葛城小学校はコミュニティ・スクールとして新たにスタートしました。それに伴い、学校運営協議会を設置し、地域・学校・家庭が連携して子どもを育てるために話し合いをしています。

今回は、委員の紹介と行事の紹介をしたいと思います。



## コミュニティ・スクールとは…

改めてですが、コミュニティ・スクールとは、学校と保護者や地域の皆さんが、ともにアイデアを出し合い、協働しながら子どもたちの豊かな成長を支えていく「地域とともにある学校づくり」を進める仕組みです。

皆さんと学校が協力して行う行事は全て、コミュニティ・スクール活動です。今までと変わらず地域の

皆様の力をお借りして、学校教育を進めていきたいと思ひます。

学校だより、学校ホームページ、掲示板等を通じてご協力の呼びかけをさせていただきます。よろしくお願ひします。



葛城小学校 学校運営協議会の運営協議委員の皆様 (敬称略)



蕎原地区

会長  
文野 春美

民生児童委員  
福祉委員会会長  
元葛城小学校教諭



木積地区

副会長  
佃 英男

保護司  
木積土地改良区理事長  
人権擁護委員/貝塚地区委員長



木積地区

大前 慶幸

元葛城小学校校長



木積地区

河瀬 直紀

体育施設開放委員会会長



馬場地区

藤原 耕志

かつらぎ農園  
(学校用の田畑)協力者



三ヶ山地区

山下 智子

ボランティア委員  
元貝塚市小学校校長

# 主なコミュニティ・スクール行事の様子

## 遊具のペンキ塗り



各町会にご協力いただき、たくさんの地域の方がブランコのペンキを塗るために集まってくれました。時間の都合で塗ることはできませんでしたが、古い塗装を剥がしてもらいました。

## ホウ酸団子作り



民生委員の方と地域の方でホウ酸団子を作りました。校内にもたくさん置かせてもらっています。

## 稲刈り



地域の皆さんに教えてもらって田植えをした稲が実りました。また、稲刈りを地域の皆さんに教えてもらいながら一緒にしました。

自分でつくのは難しい〜。5年生が育てたお米を使っているよ♪



## もちつき大会

ここ数年はコロナ禍で開催できていませんが、葛城小学校の名物「もちつき大会」。福祉委員会や長生会など地域の方に尽力いただいています。

## 葛城サロン



今年から、新たにできた葛城サロン。図書館の二階を地域の皆様にも開放しています。ちょっとした会議や休憩にどうぞ♪

お茶を飲みながらホットと一息。情報交換の場に。

初めてやったけど面白い。



子どもと一緒にできて嬉しい。

## 昔遊び

地域の方に学校へ来ていただき昔遊びを教えてもらいました。

しっかり火加減見とかなこげで(笑)



## 昔の暮らし体験

昔の暮らしで使っていた道具を地域の方にお借りして、使い方を教えてもらいました。そのあとは、七輪を使って餅を焼いて食べました。

火起こして大変やな〜。

## 町たんけん



2年生が、校区内を探検しました。地域のお寺や公民館、だんじり小屋などを見ました。公民館では、トイレを貸してもらいました。また、地域の方がたくさん声をかけてくれたり、家や店の前に出て、見守ってくれたりしていました。

子どもとやると元気がもらえるわ。

## 田植え



田んぼの中って歩きにくい〜!!

地域の方に土地を借りて毎年5年生がお米を育てています。

## 馬場ナス植え

貴重な馬場ナスの苗大事に育ててね。



地域の特産物「馬場ナス」の苗を地域の方から分けていただき、3年生が育てます。

## グラウンドゴルフ



めっちゃ楽しい♪

4年生が、グラウンドゴルフを教えてもらいました。